

Sección:

Clodad

7 / 0 7 / 2027 Página:



INDAGAN FGJ INTOXICACIÓN

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) abrió una carpeta de investigación por la muerte, presuntamente por intoxicación, de tres personas en situación vulnerable. Equipos de emergencia acudieron ayer a un predio ubicado en las inmediaciones de la Central de Abasto. Sección: Naciona (Página: ZZ

EN SITUACIÓN DE CALLE

Mueren tres personas por intoxicación en Iztapalapa

URBANO BARRERA

Autoridades los encuentran en las inmediaciones de la colonia Central de Abasto

a Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGICDMX) inició una investigación por el deceso de tres hombres, en situación vulnerable, posiblemente intoxicados, ocurrido en inmediaciones de la colonia Central de Abasto, alcaldía Iztapalapa.

Luego de que agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), como primeros respondientes, acudieron y reportaron los hechos, el agente del Ministerio Público, adscrito a la Fiscalía de Investigación Territorial en Iztapalapa, de la Coordinación General de Investigación Territorial, inició una carpeta de investigación.

El Ministerio Público dio intervención a detectives de la Policía de Investigación (PDI) y a personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales para iniciar las primeras inda-

Los detectives y los peritos en criminología, fotografía y química, se trasladaron al lugar para el levantamiento y traslado de los cuerpos a un anfiteatro de la zona, al tiempo que se recaban indicios y testimonios.



Los hombres fallecieron en un espacio vacío.

De acuerdo con los primeros reportes, otro hombre, también en situación vulnerable, alertó que sus compañeros se encontraban enfermos, por lo que paramédicos acudieron al sitio y señalaron que presentaban aparentes signos de intoxicación posiblemente por consumo de alimentos en mal estado; tres de ellos ya no presentaban signos vitales y uno más fue trasladado a un hospital para su atención.

El Ministerio sigue indagando sobre los hechos, pero será la necropsia la que determine la causa de sus muertes.

14/09/2022

Sección:

Cludad

Página:

La Razén

DeRápido

MUEREN TRES POR INTOXICACIÓN. La

mañana de este martes se reportó que tres personas que se encontraban en situación vulnerable al vivir en la vía pública perdieron la vida, presuntamente por consumir alimentos en mal estado en los alrededores de la Central de Abasto de la Ciudad de México. Los hechos ocurrieron cerca de una de los principales accesos al complejo comercial, en un terreno baldío localizado entre el Eje 6 sur y la calle Cazuelas, en la alcaldía Iztapalapa.



Sección:

dria

9-09-27 Página: //

QLA PRENSA

CONSUMIERON ALIMENTOS EN LA CEDA

Mueren indigentes intoxicados

KARLA RIVAS

Buscan a seis personas más que ingirieron alimentos con las tres víctimas, para saber si están bien

n un terreno baldío ubicado a un costado de la entrada a Frutas y Legumbres de la Central de Abasto (CEDA) en la alcaldía Iztapalapa, fueron hallados tres hombres sin vida en presunta situación vulnerable y uno más que se debate entre la vida y la muerte a causa de una intoxicación al parecer por ingerir alimentos.

Seis personas más que ingirieron los mismos alimentos y que se reunían con los occisos y los heridos, siguen siendo buscados por la policía y personal de los cuerpos de emergencias a fin de ser revisados y conocer si se encuentran bien de salud.

Fue durante las primeras horas de la mañana que en la calle Transferencia de Oriente que rodea un terreno en calle Frutas y Legumbres esquina con Abarrotes y Víveres en donde varias personas en situación de calle compartían pequeñas casitas donde dormían y comían que se encontraban entre maleza y basura.

Y es que otros indigentes que pasan sus días en la zona dieron a conocer que son dos grupos los que se reúnen, en la orilla son parejas mientras que en el centro estaban los que bebían.

Personal de la CEDA fue quien reportó a las autoridades lo ocurrido por lo que hasta el punto se movilizaron elementos de la policía capitalina y socorristas de Protección Civil para brindar los primeros auxilios, en el sitio tres hombres fueron diagnósticos sin signos vitales, por lo que nada pudieron hacer por ellos.

Uno más que se encontraba en muy mal estado identificado por sus conocidos como Roberto Carlos alias "El Jarocho" fue llevado a un hospital para su pronta atención médica, en el traslado dio a conocer que una noche anterior habían consumido alimentos, los cuales se cree eran desperdicios ya descompuestos.

Hasta el lugar llegó una familia que solicitaba información pues mencionaron que uno de sus familiares se quedaba en esa zona, a su vez dos sujetos pedían a los uniformados que revisaran una casita de lámina roja donde al parecer se quedaba a dormir un hombre conocido como "El Soldado".

La zona fue resguardada por los efectivos, y aunque llegaron so<u>corristas del Es</u>cuadrón de Rescate y Urgencias Médicas

(ERUM) para realizar la búsqueda de al menos seis personas en posible riesgo por haber consumido los mismos alimentos, les negaron el acceso.

Minutos más tarde hasta el punto llegaron elementos de Investigación Forense y Servicios Periciales de la fiscalía para realizar las diligencias y hacer el levantamiento de los cadáveres para trasladarlos hasta el Servicio Médico Forense (Semefo) donde continuarán las investigaciones.

Fecha:	19-0227		
Sección:	Página:	7	





Los cadáveres de tres personas en situación de calle son retirados por personal del Semefo /LUIS A. BARRERA

14/09/2022

Sección:

Syndad

Página:

metro



Mueren 3 de 4 compas sin hogar por ingerir comida contaminada

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- El reporte inicial adelantaba al menos 10 personas intoxicadas en un baldío de la Central de Abasto, en la Alcaldía Iztapalapa.

Los primeros en llegar fueron elementos de vigilancia quienes sólo localizaron a cuatro hombres en condición de calle inconscientes, esparcidos en tres puntos sobre Calle Transferencia Oriente, a un costado del acceso vehicular a la zona de frutas y legumbres.

Uno quedó tendido al pie de la víalidad y los demás estaban ocultos entre la maleza de casi 2 metros de altura.

Cuando los paramédicos de Protección Civil valoraron a los cuatros, verificaron que presentaban signos de envenenamiento y que tres ya habían muerto. Al sobreviviente, Roberto Carlos, de 35 años, lo trasladaron de urgencia al Hospital General de Iztapalapa.

Otro hombre en condición de calle aseguró que convivía con él desde hace 10 años y lo apodaban El Jarocho, por ser de Veracruz.

Y comentó que Roberto formaba parte de un grupo de indigentes que vivía en un refugio improvisado con residuos, a unos metros de donde hallaron los cuerpos.

Las autoridades indagan un posible crimen de odio, pues las primeras versiones señalan que las víctimas consumieron alimentos contaminados con sustancias tóxicas que presuntamente les regalaron.

En abril de 2020, dos niños fallecieron calcinados por un incendio que consumió un campamento irregular que se hallaba en el mismo predio, donde habitaban unas 400 familias de pepenadores.

Sección:

14/09/22 Página: Poull 1

ElGráfico



Tres hombres tuvieron su última cena con longaniza que les regalaron y murieron

YARA SILVA

En un baldío de la Central de Abasto tres indigentes, "El chaqueta", Constantino y "El pollo", murieron por intoxicación al consumir comida descompuesta.

Junto a las víctimas, paramédicos encontraron a un sobreviviente: Roberto Carlos, conocido como "El Jarocho", quien contó a los paramédicos que la noche del lunes cenaron loganiza que alguien les regaló y por la madrugada comenzaron a sentirse mal.

Juan Carlos, conocido como "El jarocho", y sus tres compañeros trataron de conseguir ayuda, pero nadie se acercó sino hasta la mañana del martes.

"El Jarocho" pidió ayuda de otros indigentes que viven en el mismo terreno. Cuando los paramédicos llegaron al terreno, hallaron al "Jarocho" grave y a sus compañeros ya muertos.

Mientras los peritos levantaban los cadáveres, habitantes de la colonia Guadalupe del Moral llegaron al lugar. Secían que al ver las noticias, se enteraron de lo ocurrido y acudieron al terreno en busca de uno de los indigentes.

Se trataba de un hombre al que llamaban "El manzano", aunque no precisaron su nombre. Tenía 45 años y problemas de alcoholismo que lo llevaron a dejar la casa familiar para vivir en la calle.

Por la descripción del hombre, la familia supo que su familiar

Sección:





podría ser una de la víctimas que murieron intoxicados. Curiosos que se acercaron dijeron que una de las víctimas es una persona que al salir de prisión llegó a la chos que comían y el alcohol que Central de Abasto en busca de co-

mida y que terminó como habitante del terreno.

Las víctimas no trabajaban v sólo se dedicaban a conseguir deseconsumían. Médicos consultados

dicen que tal vez los hombres murieron tras ingerir alcohol adulterado. De haber consumido comida contaminada habrían tenido deshidratación, pero no habrían muerto tan rápido.

Sección:

Página:



TRAGEDIA DE INDIGENTES

Al parecer, los hoy occisos perdieron la vida por consumir alimentos que se encontraban en mal estado

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Terrible tragedia se vivió en las inmediaciones de la Central de Abasto, donde tres personas en situación vulnerable encontraron la muerte al consumir ali- ' des de Promentos en mal estado; uno más logró sobrevivir y fue el que pidió ayuda a sus compañeros de dolor.

HALLAZGO



El hallazgo provocó gran movilización policiaca y de autoridatección Civil, quienes realizaron, junto con Policía de Investigación, las indagatorias correspondientes en la zo-

na

La terrible tragedia ocurrió en un predio de la Central de Abasto (CEDA), ubicado en la avenida de Las Cazuelas y Eje 6 Sur, en la alcaldía de Iztapalapa, donde fueron encontrados los cuerpos inertes de tres indigentes, mientras otro hombre que logró sobrevivir fue rescatado aún con vida.

Los cuerpos de las víctimas fueron localizados por rescatistas entre la maleza, mientras el único sobreviviente fue reanimado y llevado de emergencia a un hospital cercano, donde los médicos luchan por salvarle la vida.

Tras el hallazgo, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que acudieron al sitio, reportaron los hechos al agente del Ministerio Público adscrito a la Fiscalía de Investigación Territorial en Iztapalapa, donde se inició una carpeta de investigación por homicidio.

CAMPAMENTO

El lugar donde ocurrió la muerte de los tres hombres en si-

14/09/2022

Sección:

Página:

2





Penoso rescate

tuación de calle, es un terreno baldío ubicado frente al área de Frutas y Verduras de la Ceda, donde los hoy occisos y otros compañeros instalaron un campamento con cartones, cobijas y plásticos para protegerse de las inclemencias del tiempo.

Las primeras versiones sobre la muerte de los indigentes, apuntan a que fallecieron por intoxicación al ingerir alimentos en mal estado, por lo que ésta es una de las líneas de investigación que siguen elementos de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia capitalina para esclarecer su muerte.

Las autoridades ministeriales indicaron que esperan el resultado de la autopsia que se practicará a los indigentes para establecer las causas reales de su deceso, asimismo, los peritos efectuarán diversos análisis para determinar qué consumieron las víctimas, pues también existe la posibilidad de que hayan sido envenenados.

RECOPILAN INDICIOS

En el lugar de los hechos, agentes de la Policía de Investigación (PDI) y personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, recopilaron indicios y testimonios de compañeros de los hoy occisos, quienes se mostraron consternados por lo ocurrido y dieron gracias a Dios de no haber consumido los letales alimentos.

Según los reportes, un indigente identificado como El Jarocho fue el que alertó a los demás de que tres de sus compañerosse encontraban muy enfermos, pero cuando los paramédicos llegaron al lugar e intentaron reanimarlos, comprobaron que ya no contaban con vida.

BÚSQUEDA

Detectives de la Fiscalía General de Justicia capitalina investigan en las inmediaciones de la Ceda quién les proporcionó los alimentos a los hoy occisos, por lo que también analizan cámaras de seguridad del mercado de abasto para tratar de encontrar alguna pista.

INDAGAN



Las autoridades no descartan que haya más personas en riesgo por haber consumido los mismos alimentos en estado de descomposición, por lo que continúan investigando



Diario de México Sección: Ciudad 2022-09-14 01:48:32

37 cm2

Página: 2 \$698.49

1/1

Mueren tres cerca de Central de Abasto

Autoridades encontraron tres cuerpos sin vida en un lote baldio en inmediaciones de la Central de Abasto, en la alcaldia Iztapalapa. Se trata de gentes sin hogar que se habrian intoxicado al comer alimentos descompuestos.





Fecha:	

Sección: Me basti

Página:



ROBAN LLANTAS DE VEHÍCULO DE **DIPUTADO LOGAL**

La madrugada del lunes, José Octavio Rivero Villaseñor, quien fuera alcalde de Milpa Alta y actualmente diputado local por el Distrito 7, fue víctima de la delincuencia, pues encontró su vehículo sin llantas y sobre tabiques, también sustrajeron del auto ropa y objetos personales. 1

Según la investigación, los hechos se registraron en el número 20 de Nezahualcóyotl, en San Pedro Atocpan, Milpa Alta. O David Fuentes

Sección:

Segundud Página:

109/202 11:36



UN HOMBRE PERDIÓ LA VIDA

MORTAL BALACERA EN IZTAPALACRA

El enfrentamiento ocurrió en un punto de venta de droga, durante la noche

DEYANIRA CARMONA GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Una persona perdió la vida luego de una fuerte balacera que se presentó en calles de la alcaldía Iztapalapa, al Oriente de la Ciudad de México.

De acuerdo con las primeras pesquisas, la balacera ocurrió alrededor de las 10:30 de la noche en Xochititla y San Andrés Tetepilco, en la colonia del mismo nombre, en Iztapalapa, donde los vecinos se alarmaron al escucharon las primeras detonaciones provenientes de un arma de fuego.

Autoridades de la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX) abrieron una car-



HOMICIDAS

0

Hasta el momento no hay nadie detenido peta de investigación por homicidio para dar con los presuntos homicidas, pues de acuerdo con información de una fuente confidencial, el lugar donde se cometió el sangriento crimen era un presunto punto de venta de drogas.

Una vez que los vecinos reortaron lo sucedido al 911, comenxaron a escucharse las sirenas de ambulancias y patrullas que llegaron al lugar para ateneder la emergencia.

Policías de la secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) que llegaron al lugar señalado encontraron a un hombre joven, de entre 25 y 30 años de edad, ensangrentado.

A pesar de que paramédicos le brindaron los primeros auxilios a la víctima, está ya no tuvo remedio, pues señalaron que lamentablemente había perdido la vida.

Ante los hechos, los uniformados montaron un operativo de vigilancia en toda la zona oriente para tratar de dar con los asesinos, sin embargo, éstos se hicieron ojo de hormiga.

RECONOCEN CADÁVER

Familiares y vecinos de la víctima llegaron hasta el lugar para reconocer el cadáver de la víctima, sin embargo, se mostraron muy herméticos y no proporcionaron ninguna pista a la policía sobre los responsables del crimen.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México trabajaron por espacio de una hora recabando indicios de prueba y así poder dar con los asesinos. Más tarde el cuerpo fue levantado y trasladado al anfiteatro.

 Fecha:
 14/09/22

 Sección:
 (a Roja Página: 17

ElGráfico

SALE A LA CALLE EN IZTAPALAPA

Y le dan Promprom

YARA SILVA

Cuando cenaba con su esposa cerca de la medianoche del lunes, Luis Mario recibió una llamada telefónica y salió de su casa en la colonia San Andrés Tetepilco, Iztapalapa.

El hombre de 24 años dijo que era su amigo "El Prompron", a quien conocía desde niño y con quien solía fumar mariguana; tomó una motocicleta Vento color rosa que le habían prestado, pero su esposa, Aisly
Andrea, creyó que se iba a ver con
otra mujer y lo siguió hasta la esquina de Xochititla y Emilio Carranza.

Pero cuando la mujer de 22 años llegó al sitio vio a lo lejos a su esposo que se encontraba junto a un auto Mazda azul con tres sujetos a bordo, el que iba como copiloto se bajó y le disparó en varias ocasiones; Luis Manuel recibió tres tiros en el pecho y uno en el brazo derecho, frente a una cámara del C-5.

Aunque su familia llamó a los servicios de emergencia, cuando los rescatistas arribaron, ya había muerto mientras que los agresores huyeron sobre Emiliano Carranza.

Los policías entrevistaron a la suegra de la víctima para preguntar si sabía quién pudo ser el responsable del ataque, sin embargo, ella sólo pudo responder que hace tres meses mataron a un vecino en el segundo callejón de Zacahuitzco.

Las autoridades investigan las causas de la agresión y si ambos casos están relacionados.

Sección:

14-69-22

Página:

14

QLA PRENSA



Sentado en su motoneta fue ultimado a tiros un sujeto por sicarios que viajaban en moto /GUILLERMO PANTOJA

Ultimado a balazos desde moto en marcha

KARLA RIVAS

Sicarios en motocicletas asesinaron a balazos a un hombre de alrededor de 35 años de edad cuando se encontraba sentado en su motoneta en calles de la Colonia San Andrés Tetepilco en la alcaldía Iztacalco. Los homicidas huyeron a toda velocidad por lo que ya están siendo buscados por policías capitalinos.

La oscuridad de la noche del lunes y el poco alumbrado público fueron el cómplice perfecto para que criminales armados asecharan desde las sombras a su víctima que se hallaba en calle Xochititla.

Y es que dos sujetos a bordo de un vehículo de dos ruedas se acercaron hasta el motorista y sin mediar dispararon en por lo menos dos ocasiones en su contra para después escapar de la escena a toda velocidad y perderse entre las calles aledañas.

Las balas hicieron blanco en el cuerpo del joven hombre que cayó al piso inconsciente, mientras un charco de sangre se formaba debajo de él, una intensa movilización de elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) sector Churubusco se dio al punto a causa de una pelea entre la familia del hoy occiso y un individuo que insistía en acercarse al cadáver.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) brindaron los primeros auxilios a la víctima, pero nada pudieron hacer pues ya había fallecido a causa de las heridas.

El cuerpo del hombre permaneció tendido sobre el asfalto mientras el Servicios Periciales realizaban las diligencias para luego hacer el levantamiento del cuerpo para llevarlo al anfiteatro correspondiente

Los homicidas huyeron a toda velocidad por lo que ya están siendo buscados por policías capitalinos

14/09/2027

Sección:

emdad Página:

metro



ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- El Moreno, de unos 45 años, fue asesinado a tiros en la Colonia Tlazintla, Alcaldía Iztacalco, según primeros reportes.

Dos hombres a bordo de una motocicleta que vestían sudaderas lo persiguieron sobre la calle Oriente 100 A y a unos metros de Sur 105, los asesinos le dispararon en el tórax del lado izquierdo.

"Se escucharon muchísimos balazos y la gente empezó a cerrar las cortinas y ya fue cuando mi tía salió y vio todo. Al hombre no lo reconocemos porque dicen que no es de aquí pero igual su familia ya vino", dijo una joven.

Los parientes de la víctima reconocieron el cadáver ante policías.

Uno de los peritos localizó 12 indicios balísticos a lo largo de la calle, los cuales fueron marcados y embalados.

	-1	_	201
re	CI	าล	æ.

Sección: La Roja

Página:

109/22 EIGráfico

QUEDÓ SERENO "EL MORENO"

Mientras caminaba por la colonia Tlazintla, en Iztacalco, "El Moreno" fue atacado por una persona que le descerrajó siete balazos. El hombre de unos 40 años fue sorprendido por el agresor y aunque trató de escapar fue alcanzado por los proyectiles y quedó tendido entre dos automóviles que se encontraban estacionado en la esquina de Calle 100 y Cerrada de Calle 100. El atacante huyó con su cómplice en una moto color negro.

